

---

## Ford bietet Stylingpaket für den S-Max ST-Line an

Ford bietet für den S-Max in der Ausstattung ST-Line ab sofort ein Stylingpaket in Slate-Grau an. Markanteste äußere Kennzeichen sind die Außenlackierung in eben jenem Farbton, 18-Zoll-Leichtmetallräder mit glanzgedrehten Felgen im Zehn-Speichen-Design, rot lackierte Bremssättel (beim Diesel) sowie Außenspiegel in schwarzer Kontrastfarbe.

Darüber hinaus gehören glänzend schwarz lackierte Einfassungen der Nebelscheinwerfer, ein Kühlergrill in speziellem Waben-Design, jeweils spezielle Front- und Heckschürze, ein hinterer Diffusor sowie in Slate-Grau lackierte Seitenschweller zum Paket. Das Interieur zeichnet sich durch Leder-Stoff-Polsterung in Wildleder-Optik mit roten Ziernähten auch am perforierten Lederlenkrad, dem Lederschaltknopf und der Mittelkonsole aus. Die Pedalerie verfügt über eine Aluminiumauflage. Im Fußraum finden sich außerdem die Teppichfußmatten „Premium“ ebenfalls mit roten Ziernähten für die erste und zweite Sitzreihe. Das Stylingpaket kostet 800 Euro. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Ford S-Max ST-Line mit Stylingpaket in Slate-Grau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



Ford S-Max ST-Line mit Stylingpaket in Slate-Grau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



Ford S-Max ST-Line mit Stylingpaket in Slate-Grau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford